

質問者 鈴木良徳

質問事項	質問の要旨
1 女川駅前の利便性向上を	<p>(1) 駅前ロータリーと駅裏駐車場の入り口が分かりにくく、間違える方が多く見受けられます。ロータリーから出るところには、小さな看板はありますが、交番側から入るところにも分かりやすい看板や道路上に標識等の設置をしてはいかがですか。</p> <p>(2) 平成29年に当時の皇后陛下がお詠みになられた御歌を永く後世に伝え、町民の支えとなることを願い、「皇后陛下御歌碑建立実行委員会」が御歌碑を建立しましたが、駅から少し離れているため、駅の利用者から目にされることも少なく、そのままレンガ道の方へ進む方も多いように思います。遠くからでも分かりやすいように、もう少し大きな案内板を設置してはいかがですか。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>

質問者 鈴木良徳

質問事項	質問の要旨
2 運動場への誘導看板について	<p>各種大会等で町内を訪れる方は、新しくできた浦宿橋を通過して女川町内へと進んで来ると思いますが、女川スタジアムや野球場、体育館等へと誘導する看板がほとんど設置されていない状態です。今後設置の予定はありますか。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>